

اعتماد وسائل الإعلام

سيحصل أعضاء الصحافة ووسائل الإعلام المؤكد حضورهم فحسب على الاعتماد اللازم. ينبغي تقديم رسالة من جهة وسيلة الإعلام التابعة لكم ونسخة عن البطاقة الصحافية إلى البريد الإلكتروني التالي: press@ipu.org لدعم طلبكم.

وسيتم تفعيل مركز صحافي اعتباراً من يوم الإثنين، 10 تشرين الأول/أكتوبر ولغاية يوم السبت، 15 تشرين الأول/أكتوبر 2022. لجميع الطلبات المقدمة، يرجى التواصل مع فريق الاتصالات عبر البريد الإلكتروني التالي: press@ipu.org.

ويلتزم الاتحاد البرلماني الدولي التزاماً عميقاً باحترام خصوصية أعضائه وغيرهم ممن نعمل معهم. للمزيد من المعلومات حول كيفية استخدام الاتحاد البرلماني الدولي لبياناته، راجع بيان الخصوصية الخاص بنا، المتوفر على الرابط التالي: <https://www.ipu.org/privacy-statement> (مرفق رقم 1).

ولاعتماد وسائل الإعلام، يرجى التسجيل على الرابط التالي:

https://media-ipu.qtglobal.rw/web/?r=site/event-registration&event_id=1559

(مرفق رقم 2).



Inter-Parliamentary Union
For democracy. For everyone.

الجمعية العامة الـ145 للاتحاد البرلماني الدولي

كيغالي، رواندا

11-15 تشرين الأول/أكتوبر 2022

مرفق رقم 1

بيان الخصوصية



يلتزم الاتحاد البرلماني الدولي باحترام خصوصية الأشخاص الذين يتعامل معهم. يوضح بيان الخصوصية هذا كيف يمكننا جمع معلوماتكم ومعالجتها نتيجة زيارتكم للموقعين الإلكترونيين التاليين للاتحاد البرلماني الدولي: www.ipu.org أو data.ipu.org.

وبشكل عام، يمكنكم تصفح الموقعين الإلكترونيين للاتحاد البرلماني الدولي من دون إخبارنا من أنتم أو الكشف عن معلومات التعرف الشخصية.

ومع ذلك، يتم جمع بعض المعلومات المجهولة من خلال خدمة تحليلات الويب التي تقدمها Google Inc (غوغل) للمساعدة في تحليل استخدام الموقع. يتم إرسال المعلومات التي تم إنشاؤها بواسطة ملفات تعريف الارتباط حول استخدام الموقع الإلكتروني - معلومات سجل الإنترنت القياسية (بما في ذلك عنوان بروتوكول الإنترنت IP الخاص بكم) ومعلومات سلوك الزائر في شكل مجهول - وتخزينها بواسطة غوغل. نقوم بإخفاء اسم عنوان بروتوكول الإنترنت IP الخاص بكم قبل إرساله إلى غوغل.

ووفقاً لشهادة درع الخصوصية Privacy Shield، تعلن غوغل أنها تتمثل لإطار عمل درع الخصوصية للاتحاد الأوروبي والولايات المتحدة. قد تنقل غوغل المعلومات التي جمعتها من تحليلات غوغل Google Analytics إلى أطراف ثالثة عند الحاجة للقيام بذلك بموجب القانون، أو عندما تعالج هذه الأطراف الثالثة المعلومات بالنيابة عن غوغل. وفقاً لشروط خدمة تحليلات غوغل Google Analytics، لن تقوم غوغل بربط عنوان بروتوكول الإنترنت IP لموضوع البيانات بأي بيانات أخرى تحتفظ بها غوغل.

ويقوم الاتحاد البرلماني الدولي بجمع البيانات البرلمانية ونشرها على موقعه الإلكترونيين، بما في ذلك المعلومات الشخصية عن البرلمانيين مثل أسمائهم وجنسهم (الجندر) وعمرهم. وتتاح هذه المعلومات إما بالموافقة أو بالمصادر المتاحة للجميع.

القائمة البريدية للاتحاد البرلماني الدولي

إن اختيار الانضمام إلى القائمة البريدية للاتحاد البرلماني الدولي يعني تزويدنا، على الأقل، باسمكم وعنوان بريدكم الإلكتروني ولغتك المفضلة.

ونتيجة لذلك، سنتلقون رسائل بريد إلكتروني أو رسائل إخبارية من الاتحاد البرلماني الدولي حول البرلمان وحالة الديمقراطية بشكل عام وأنشطة الاتحاد البرلماني الدولي.

ونحن لا نستخدم بياناتكم للتسويق المباشر للسلع أو الخدمات للمشاركين.

وتدير MailChimp، وهي خدمة تابعة لطرف ثالث، اشتراكات وتوزيع الرسائل الإخبارية للاتحاد البرلماني الدولي. نشجعكم على قراءة وطرح الأسئلة المتعلقة بسياسة الخصوصية الخاصة بهم قبل أن تختاروا تقديم معلومات عن أنفسكم.

ويمكنك تغيير رأيكم في أي وقت عن طريق الضغط على رابط [إلغاء الاشتراك](#) في تذييل أي بريد إلكتروني تتلقونه منا، أو عن طريق التواصل معنا عبر البريد الإلكتروني التالي: [.press@ipu.org](mailto:press@ipu.org).

ويحاول الاتحاد البرلماني الدولي حماية أمن وسلامة المعلومات التي تقدموها لنا من خلال تنفيذ ضمانات تقنية مصممة للحماية من فقدان أو إساءة الاستخدام أو الوصول أو الكشف غير المأذون بهما أو التعديل أو التدمير. ومع ذلك، نظراً للطبيعة المفتوحة والعالمية للإنترنت، فإن هذه الضمانات ليست ضمانات. ولا يتحمل الاتحاد البرلماني الدولي أي مسؤولية عن ضمان أمن المعلومات.

الإخطار بالتغييرات

نحتفظ بالحق في تعديل بيان الخصوصية هذا في أي وقت ونشجعكم على البقاء على اطلاع من خلال مراجعة التحديثات المنشورة هنا.



روابط خارجية وروابط مع أطراف ثالثة

تحتوي المواقع الإلكترونية للاتحاد البرلماني الدولي على روابط لمواقع خارجية أو مواقع تابعة لأطراف ثالثة. ولا تتصل هذه المواقع بالاتحاد البرلماني الدولي ولا تخضع لسيطرتنا. ولذلك فإن الاتحاد البرلماني الدولي ليس مسؤولاً عن خصوصية أو أمن المعلومات الشخصية التي يمكن جمعها أو معالجتها عن طريق مواقع إلكترونية خارجية أو تابعة لأطراف ثالثة أو التي يستخدمها أصحابها. ولا يمثل ظهور هذه الروابط الخارجية أو روابط الأطراف الثالثة على الموقع الإلكتروني تأييد الاتحاد البرلماني الدولي لها أو انتمائه إليها. نشجعكم على أن تكونوا على دراية عند مغادرة موقعنا وقراءة بيانات الخصوصية للمواقع الإلكترونية الخارجية أو التابعة لأطراف ثالثة.

الامتيازات والحصانات

لا يمكن اعتبار أي أمر في بيان الخصوصية هذا، أو أي أمر آخر مرتبط به على أنه تنازل صريح أو ضمني عن الامتيازات والحصانات الممنوحة للاتحاد البرلماني الدولي.

آخر تحديث: 13 أيلول/سبتمبر 2018





Inter-Parliamentary Union
For democracy. For everyone.

الجمعية العامة الـ145 للاتحاد البرلماني الدولي

كيغالي، رواندا

15-11 تشرين الأول/أكتوبر 2022

مرفق رقم 2

استمارة التسجيل



الجمعية العامة الـ145 للاتحاد البرلماني الدولي

استمارة التسجيل

الصفة*
-- اختيار --

الاسم*

الشهرة*

الجنس*
-- اختبار --

تاريخ الميلاد

البريد الإلكتروني*

رقم الهاتف

العنوان

المدينة

البلد*
-- اختبار --

الجنسية*
-- اختبار --

الفئة*

-- اختيار --

شركة/منظمة/برعاية*

الموقع الإلكتروني للمنظمة/للشركة*

المهنة*

المنصب*

هل لديكم حاجة معينة بسبب أي عجز؟ يرجى التحديد:

إجمالي عدد الكلمات: 0. الكلمات المتبقية: 500 كلمة

بطاقة هوية الموظف

الصيغ الموافقة عليها: .pdf، .png. الحجم: 2 ميغابايت (كحد أقصى)

نوع الهوية*

-- اختيار --

رقم الهوية*

نسخة عن الهوية*

الصيغ الموافقة عليها: .pdf، .png. الحجم: 2 ميغابايت (كحد أقصى)





تحميل صورة شخصية (ستستخدم من أجل شارة الدخول الخاصة بكم)*

ينبغي أن تستوفي الشروط التالية:

- 1100 بيكسل في العرض و1400 بيكسل في الطول على الأقل
- ملف PNG أو JPG
- ليس أكبر من 2 ميغابايت
- تتضمن الوجه كاملاً، ورؤية أمامية، وعينين مفتوحتين
- عرض الرأس بالكامل من الشعر إلى الكتفين
- غطاء رأس ديني – ملامح الوجه من أسفل الذقن إلى أعلى الجبين، وكلا من حواف الوجه يجب أن تظهر بوضوح
- خلفية واضحة أو بيضاء
- تفادي الظلال على الوجه أو الخلفية
- إظهار تعبير طبيعي (أي فم مغلق)
- يجب عدم ارتداء نظارات أو قبعات
- تباين وإضاءة واضحتان

تقديم



About IPU 145

Media Accreditation

Only confirmed members of the press and media will receive media accreditation. A letter from your media outlet and a copy of your press card should be submitted to press@ipu.org in support of your application.

A Press Centre will be operational from Monday, 10 October to Saturday, 15 October 2022. For all requests, please contact the Communications Team at: press@ipu.org.

The IPU is deeply committed to respecting the privacy of its Members and others we work with. For more information about how the IPU uses its data consult our Privacy Statement (<https://www.ipu.org/privacy-statement>)

For Media Accreditation, kindly register here:

https://media-ipu.qglobal.rw/web/?r=site/event-registration&event_id=1559

Privacy Statement

The IPU is committed to respecting the privacy of the people it engages with. This privacy statement explains how we may collect and process your information as a result of your visit to IPU websites www.ipu.org or data.ipu.org.

In general, you can browse IPU websites without telling us who you are or revealing personally identifiable information.

However, some anonymous information is collected by a web analytics service provided by Google, Inc. ("Google") to help analyze the use of the website. The information generated by the cookies about the use of the website - standard internet log information (including your IP address) and visitor behavior information in an anonymous form - is transmitted to and stored by Google. We anonymize your IP address before sending it to Google.

In accordance with its Privacy Shield Certification, Google declares that it complies with the EU-US Privacy Shield Framework. Google may transfer the information collected by Google Analytics to third parties where required to do so by law, or where such third parties process the information on Google's behalf. According to Google Analytics terms of service, Google will not associate the data subject IP address with any other data held by Google.

The IPU collects and publishes parliamentary data on its websites, including personal information about parliamentarians such as their name, gender and age. This information is made available either by consent or by publicly available sources.

IPU's mailing list

Opting in to the IPU's mailing list means providing with us, at a minimum, your name, your email address and your language preference.

As a result, you will receive emails or newsletters from the IPU about parliaments, the state of democracy generally, and the IPU's activities.

We do not use your data for direct marketing of goods or services to subscribers.

MailChimp, a third-party service, manages the subscriptions and distribution of IPU newsletters. We encourage you to read and ask questions regarding their privacy policy before you choose to provide information about yourself.

You can change your mind at any time by clicking the [unsubscribe link](#) in the footer of any email you receive from us, or by contacting us at press@ipu.org.

The IPU tries to protect the security and integrity of the information you provide us by implementing technical safeguards designed to protect against loss, misuse, unauthorized access or disclosure, alteration or destruction. However, due to the open and global nature of the internet, these safeguards are not a guarantee. The IPU assumes no responsibility for guaranteeing the security of information.

Notification of changes

We reserve the right to modify this privacy statement at any time and encourage you to stay informed by reviewing updates posted here.

External and third-party links

The IPU websites contain links to external or third-party websites. These websites are not related to the IPU or under our control. The IPU is therefore not responsible for the privacy or security of personal information which may be collected or processed via external or third-party websites or used by their owners. The appearance of such external or third-party links on the website does not represent the IPU's endorsement of, or affiliation with, them. We encourage you to be aware when you leave our site and to read the privacy statements of external or third-party websites.

Privileges and immunities

Nothing in or related to this privacy statement may be construed as a waiver, express or implied, of the privileges and immunities accorded to the IPU.

Last update: 13 September 2018



145th IPU ASSEMBLY | 145e ASSEMBLÉE DE L'UIP

Registration Form

Title *

--select--

First Name *

Last Name *

Gender *

--select--

Date of Birth

Email address *

Phone Number

Address

City

Country *

--select--

Nationality *

--select--

Category *

--select--

Company/Organisation/Sponsored By *

Organisation/Company Website *

Profession *

Position *

Do you have any specific need due to any disability? Please specify:

Total word Count : 0 words. Words left : 500 words.



Employee Id

Allowed Formats: .pdf, .png only, Size: 2 MB (Max.)

Identity Type *

--select--

Identity Number *

Copy of Identity *

Allowed Formats: .pdf, .png only, Size: 2 MB (Max.)



Upload a profile picture(this will be used on your access badge) *

Photographs must meet the following requirements:

- A minimum of 1,100 pixels wide and 1,400 pixel high
- A PNG or JPG file
- No larger than 2 MB
- Include a full face, front view and open eyes
- Present full head from top of hair to shoulders
- Religious head covering – your facial features from bottom of chin to top of forehead and both edges of your face must be clearly shown
- Have a plain or off-white background
- Avoid shadows on the face or background
- Show a natural expression (i.e. closed mouth)
- Must not include sunglasses or hats
- Have normal contrast and lighting

SUBMIT